

15 juin 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Psaume 91, verset 14

Doxologie Cantique 60

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 50, numéro 18

Bible Philippiens 4, versets 6-7

Cantique 311 Que tes œuvres sont grandes

Prière Prière du Président

Cantique 484 pour la bénédiction des enfants

Cène 334 Dans le silence du matin

Cantique 476 Ce que Dieu fait est merveilleux

Message « Nous sommes enfants de Dieu »

Cantique 395 Le Seigneur sur le lac de Galilée

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande Cantique 55

Doxologie Cantique 63

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube

Facebook

HomePage

Nous sommes enfants de Dieu

L'amour de Dieu dans notre quotidien : Cette semaine est passée si vite. Lundi, j'ai préparé du konnyaku, une spécialité japonaise traditionnelle. Mardi, nous avons chargé 61 portions dans notre voiture pour aller les vendre. Mon mari conduisait, et moi, j'étais la vendeuse. Avec mon panier à la main, j'allais de maison en maison : « Bonjour ! Du konnyaku frais, ça vous dit ? » Certains clients nous font confiance depuis des décennies. Quand on fait tout à la main, on s'inquiète toujours du résultat. Parfois, je me tracasse. Mais mon mari me rassure : « C'est fait main, alors c'est normal que ce soit différent à chaque fois. C'est justement ça qui fait le charme ! »

Un Dieu qui nous connaît chacun personnellement : Dieu aussi nous façonne et nous fait grandir avec amour. Comme on dit, il faut de tout pour faire un monde ! Sans nos différences, que ce serait ennuyeux ! Dieu connaît chacun de nos noms. Il nous dit : « Moi, je t'ai aimé en premier ! » Quand les enfants font des bêtises, les parents leur disent parfois : « Tu crois que personne ne te voit ? Détrompé-toi, le bon Dieu voit tout ! » Et les petits sursautent un peu... Mais les parents, eux, ne cessent jamais de s'inquiéter pour leurs enfants. Les soucis, ça n'en finit pas !

L'enseignement de saint Paul : « Ne vous inquiétez de rien »

C'est pourquoi saint Paul nous donne un conseil précieux : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toute circonstance demandez à Dieu ce dont vous avez besoin, dans la prière et la supplication, avec reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées sous la protection du Christ Jésus. » (Philippiens 4,6-7) Les règles de vie du croyant sont simples : réjouissez-vous toujours dans le Seigneur ! Je le répète : réjouissez-vous ! Montrez votre bienveillance envers tous. Le Seigneur est proche.

Ce qui mérite notre attention : Saint Paul continue en nous enseignant : « Tout ce qui est vrai, noble, juste, pur, digne d'amour, ce qui mérite l'approbation, tout ce qui est vertueux et digne de louange, voilà ce qui doit occuper vos pensées. » Au lieu de nous regarder le nombril, apprenons des autres. Voilà l'attitude du disciple du Christ.

Enfants bien-aimés du Père : Comme chaque portion de konnyaku a sa particularité, nous aussi, nous sommes tous uniques aux yeux de Dieu. Il nous connaît par notre nom et nous dit : « Moi, je t'ai aimé en premier. » Dans notre vie de tous les jours, quand les soucis nous assaillent, nous pouvons en parler à Dieu. Quand nous prions avec un cœur reconnaissant, cette paix divine qui dépasse notre entendement vient garder nos cœurs et nos esprits. C'est exigeant, certes, mais avançons dans la prière, en nous souvenant que nous sommes les enfants chéris de notre Père des cieux.

Makoto Jobi